



COLEGIO LOS ANDES

Junio, 2024

Estimados arquitectos de nuestra comunidad escolar,

En nombre del Colegio Los Andes (CLA), tenemos el gusto de invitarlos a participar en el concurso de arquitectura denominado “Concurso Master Plan Colegio Los Andes” a desarrollarse entre los meses de Junio y Septiembre de este año. Este proceso se realizará bajo la dirección de la oficina de arquitectura DUPLA.

Este será un concurso privado de arquitectura, abierto exclusivamente y sin excepciones a oficinas de arquitectura vinculadas a (1) egresadas CLA de profesión arquitectas, (2) apoderados de alumnas y (3) apoderados de egresadas del CLA. Todos ellos y ellas en calidad de socios o, a lo menos, arquitectos asociados de las respectivas oficinas de arquitectura.

En concreto, el “Concurso Master Plan Colegio Los Andes” consiste en un proyecto importante de renovación y modernización de la infraestructura del colegio que requerirá de talento, conocimiento y experiencia para proyectar adecuadamente el colegio hacia el futuro. A grandes rasgos se requerirá remodelar edificaciones, eventualmente diseñar otras nuevas, trabajar los accesos, patios, circulaciones, de manera de generar una propuesta coherente y satisfactoria en términos de los metros cuadrados requeridos, calidad arquitectónica, nuevos recintos, matrícula de alumnas, plantel docente, etc. El principal objetivo del concurso es contar con las mejores ideas y planteamientos para este desafío, buscando una propuesta funcional e innovadora que se ajuste al proyecto educativo del colegio y al presupuesto disponible. El concurso se desarrollará en un periodo de 3 meses.

Para más información, por favor enviar una solicitud al correo del concurso: ronatw@dupla.cl identificando al interesado y su relación con la comunidad escolar. A esta solicitud recibirán como respuesta las Bases Administrativas, las Bases Técnicas, el cronograma del concurso y la Carta de Manifestación de Interés.

Adicionalmente, se realizará una visita al colegio guiada por el equipo organizador del concurso para recorrer las instalaciones y aclarar in situ dudas técnicas del encargo. La visita se realizará el día lunes 17 de junio puntualmente a las 16:00 hrs. Se ruega a los asistentes llegar con 10 minutos de anticipación.

Para efectos de comprometer la participación en el concurso, los interesados deberán enviar la Carta de Manifestación de Interés firmada hasta las 20:00 hrs. del día martes 18 de junio al mismo correo del concurso señalado anteriormente. En el caso de no recibir ningún tipo de confirmación, se entenderá la declinación de esta invitación y ya no será posible integrarse posteriormente al proceso del concurso.

Posteriormente, en la etapa denominada “Desarrollo de Anteproyectos” se completará la entrega de todos los antecedentes y anexos del concurso sólo a quienes hayan enviado la carta de manifestación de interés. Esta etapa finalizará el día viernes 06 de septiembre con la entrega de las propuestas por parte de las oficinas de arquitectura participantes. Durante esta etapa “Desarrollo de Anteproyectos” se abrirán dos períodos de consultas y aclaraciones.



COLEGIO LOS ANDES

Finalmente, en la fase de "Evaluación de las Propuestas", éstas serán exhibidas para la evaluación del jurado, instancia en la que se seleccionarán entre 3 y 5 finalistas, dependiendo de la cantidad de proyectos recibidos. Los equipos que hayan sido seleccionados como finalistas deberán presentar sus propuestas al jurado el día 11 de septiembre, tras lo cual, éste decidirá sobre ellas. El resultado se comunicará a los concursantes dentro del mes de septiembre.

Reiterando el interés del Colegio Los Andes en contar con la valiosa participación de los arquitectos de la comunidad escolar en el concurso que estamos llevando adelante, se despide afectuosamente,

María José Munita Urzúa
Directora del Colegio Los Andes